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 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

 12月4日から12月議会が始まりました。私は4日（月）の最終と5日

（火）の朝いちばんで本会議質疑をいたしました。本会議質疑では、

日ごろ当たり前のように感じているごみ処理の問題「平成29年10月か

らのごみ収取業務委託」についてお聞きしました。実は10月に入って

から多くの皆様から「ごみ収集が変わった」との感想をいただきまし

た。それは、回収時に業者の方が青いカラス除けネットを綺麗にたた

んで片付け、散乱したごみまで箒で掃除してくださるようになったこ

とでした。週2日の普通ごみ収集の日は、ゴミ回収後にごみ集積場所の

清掃をお当番でしなければなりません。最近はカラスの被害でごみが

散乱していることが多く、掃除も大変です。カラス除けの青いネット

の隙間からカラスがつついてごみが散乱しています。10月から委託業

者に「青いネット」を片付けることが仕様書に書き込まれました。

ネットが道路に飛んで行ったりしたら危険だからです。ところが、

ネットの畳み方が半端ないほど美しく！！また周囲のごみも綺麗に掃

除していただけるようになり、主婦の皆様の絶賛の嵐！となっていま

す。業者の方がパッカー車の後ろから走りながら、綺麗に畳んで掃除

されているのを私もお見かけしました。こんな税金の使い方はうれし

いとお声をいただきました。実は入札なので、委託単価は以前より安

くなり、仕様書にはネットをたたむことは入っていてもごみ処理は業

者の方のご厚意なのです。委託料を上乗せしてもこれからも続けてい

ただけたらと要望いたしました。ごみ集積場の掃除当番に日にはパー

トに遅刻していかねばならかったのが、今では仕事から帰って確認す

ればよいので遅刻したり休んだりしなくて済むようになったとのお話

しを聞きしました。専業主婦の方が当番を一手に引き受けておられる

ところもあります。負担感が少しでも和らいで、穏やかに過ご せ

るなら何よりです。 

12月議会が始まっています。 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高

校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都市

研究科共生社会研究分野修士課程修了／

大学時代銭原キャンプ場でカウンセラー

として活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木

市立三島中学校へ転任1990退職／2000
沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会

長／2006茨木市PTA協議会会

長／2004NPO法人Chacha－House 代
表理事/2006穂積小校区青少年健全育成

運動協議会会長／2006NPO法人子育て

広場全国連絡協議会理事／2011穂積地

区自主防災会会長／2012穂積地区福祉

委員会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当

選／2009・1選挙2期目当選／2013・１

選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選 

茨木市穂積台 在住 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

Facebook：あびこ浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

市役所の窓から 
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電話・ＦＡＸ  ０７２（６５５）８４６０（留守時

はメッセージを残してください） 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 
【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

ＨＰ：http://www.hiroko-abiko.jp 
ＦＡＣＥＢＯＯＫページ 

 「あびこ浩子（茨木市議会議員）」 

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」 

Twitter ＠abiko_h（あびこ浩子(茨木市議会議員） 

あびこ浩子連絡先 
お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下、水曜日の朝、南茨木駅、金曜日の朝、阪急茨木市

駅東口南側にてご挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時

間許せば手に取っていただけましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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イルミネーションがスタート！ 

「いばらき光の回廊」イベントが開催 

 12月2日（土）～1月

11日（木）までイルミ

ネーションが輝きます。

今年もやってきました！

いよいよ年末なんだと実

感させていただけます。 

 今年は12月2日（日）

16:30～北グランドで点

灯式があり、19：00～なんと堂珍義邦さんのラ

イブが開催されました。私は本会議の質問の準備

で市役所控室におりましたが、室内でも歌声が聞

こえてきました。素晴らしい歌声に乗せて聞こえ

てくる「ラストクリスマ

ス」は最高でした。 

 今年は年が明けて11日ま

でイルミネーションが続く

ようで、綺麗な光を存分に

楽しみたいと思います。 

 今議会では「特定保育・保育施設及び特定地域型保

育事業の利用者負担額の適正化（案）について」と

「学童保育室利用料（案）」が出されています。利用

者負担額は国が定める公定価格のうち国徴収基準額を

上限として各市で定めるとされています。本市は条例

において国聴取基準額の75％を利用者負担としていま

す。平成28年度実績では保護者負担が70.1％、市負担

が29.9％となっていることから、適正化するために、

検討見直しがされています。本年9月から茨木市特定

教育・保育施設利用者負担額等審議会を開催して議論

いただいています。市町村民税所得割課税額97000円

以上の階層（F2)の方から3歳児、4.5歳児で値上がり

する提案になっています。一方で政府は幼児教育の無

償化を政策に挙げています。これが実現すれば、利用

者負担額はなくなります。消費税１０％アップの財源

を充てるとのことです。幼児教育は平成31年4月から

一部を前倒しすると報道発表されています。 

保育所・幼稚園の利用者負担額について 


